



Liebe Sonja,

Deutschland ist wirklich ein sehr schönes und interessantes Land. Ich habe schon Berlin besucht, wo es viele Sehenswürdigkeiten gibt und jetzt bin ich im Süden, in Augsburg. Hier gefällt es mir sehr gut.

Leider ist das Wetter nicht immer schön. Zurzeit schneit es sogar und in der Nacht sind es minus 15 Grad. Mir war so kalt, dass ich mir einen dicken Mantel gekauft habe. Aber das macht nichts. Schließlich sehe ich zum ersten Mal in meinem Leben Schnee.

Morgen fahre ich mit einer neuen Freundin, die ich hier kennen gelernt habe, in die Berge, um dort Ski zu fahren. Die kann man dort ausleihen. Ich bin schon sehr gespannt!

Ich freue mich schon sehr darauf, dich wiederzusehen. Ich habe viele Fotos gemacht, die ich dir zeige, wenn ich wieder zu Hause bin.

Liebe Grüße,
deine Vera